

Perspectivas de MERCADO

SEMANA 11: Marzo 10 - 16, 2025

bayas



Fresas: Los precios en el **RADAR** son ligeramente más bajos esta semana. En Santa María, la calidad ha mejorado con un buen calibre y se espera un aumento de la producción pronto. En Florida, la humedad y el calor provocaron una pérdida significativa de fruta debido a la botrytis, con más del 90% de la fruta roja descartada. En México, la producción ha alcanzado su pico con una calidad decente, aunque los golpes son un problema.

brócoli



Brocolini: En el **RADAR** La oferta y la demanda son escasas esta semana y se espera que sigan así durante las próximas semanas. Se informa que la calidad es aceptable. Los precios del mercado aumentaron esta semana y se prevé que aumenten aún más debido a la oferta limitada. Los productos se están enviando ahora desde Yuma, Arizona.

citricos



Limas: Los precios son más altos. La demanda ha aumentado, probablemente debido a un mejor clima. México ha hecho la transición a nuevos cultivos y está produciendo frutas pequeñas en su mayor parte, pero ha habido disponibilidad de frutas grandes en volúmenes considerables.

hierbas



Cilantro: Los suministros se ajustan al presupuesto, con buena calidad y demanda moderada. Los suministros se están enviando ahora desde Oxnard, California y Yuma, Arizona. Se espera que los suministros sean limitados y que los precios del mercado aumenten durante

las próximas semanas.

Cebolletas: Los suministros en la costa oeste siguen Están bajas debido al clima frío en México. México ha tardado más de lo esperado en recuperarse. Se espera que los suministros sean escasos durante un par de semanas más.

melones



Melón: Los precios en el **RADAR** se están estabilizando con el aumento de la producción de Guatemala, aunque se espera una reducción del 50% desde finales de marzo hasta principios de abril. Las llegadas normales se reanudarán en la semana del 7 de abril. La calidad es excelente, con un tamaño óptimo (9/9J/12s) y niveles brix de 13-15%.

Gota de miel: Los precios en el **RADAR** son estables. El mercado se está recuperando de un exceso de oferta en febrero, y se espera un ligero aumento a medida que se estabilice la oferta. El tamaño es principalmente 5/5Js y 6s, con un número limitado de 8s. La calidad sigue siendo muy buena, con exteriores limpios y niveles brix de 12-14%.

piñas



El mercado sigue siendo ajustado, con caídas en el rendimiento en Costa Rica que continúan afectando la oferta, en particular para los tamaños más grandes (5, 6 y 7). Se espera que la disponibilidad limitada de tamaños más grandes persista durante los próximos 4 a 6 meses.

calabazas



Los precios se mantienen estables en las amarillas y los suministros y la calidad son buenos. Aunque hay más campos disponibles de amarillas, la demanda sigue siendo mayor que la que hay disponible, lo que hace que los mercados del oeste coticen más alto. El calabacín es fuerte en ambas costas y los precios se mantienen estables.

Si tiene alguna pregunta o inquietud específica sobre algún producto no mencionado en este informe, no dude en comunicarse con jhoppe@nproduce.com y estaremos encantados de informarle las condiciones actuales del mercado. Busque también nuestra versión en español que se lanzará el lunes. ¡Que tengas una buena semana!

NPC su dedicado personal impulsado por Foodbuy